

notre célèbre sculpteur.

Ce soir-là, René était excessivement las, au point qu'il dut s'asseoir en arrivant. Les yeux dans les yeux de sa sainte aimée, il pleura, de reconnaissance et d'amour. Dès sa première visite à cette chapelle, sept mois avant, il avait chargé sainte Agnès de sauvegarder sa vertu. Or, il venait d'échapper, au moment périlleux, à l'entraînement passionné des amis naguère abandonnés et rencontrés à une heure d'exaltation nerveuse. Le combat intérieur qu'il avait dû livrer lui avait causé une dépression générale. Il se reprenait et venait jurer sa fidélité. Après avoir prié avec grande ferveur Notre-Dame, sainte Agnès et sainte Cécile, ses vierges préférées, il alla téléphoner à Agnès pour lui annoncer sa visite extraordinaire pour le soir même.

Les sympathies d'un être aimé sont un baume bienfaisant pour les blessures du cœur. René alla chercher auprès d'Agnès des consolations, des encouragements et des